

# 回覧

# 柏ビレジ自治会 2018年1月20日

## Monthly News 1月号

### Hot Line (会長 竹田記)

明けましておめでとうございます。あと今年度も実質3か月を残すのみとなりました。年初は不慣れなため戸惑っておられた自治会役員の皆さんでしたが今ではすっかり慣れて大活躍していただいている。慣れてきたところで任期満了は少し残念な気がしてなりませんが、最後まで宜しくお願ひ致します。

話は変わりますが、自治会活動の成否については自治会役員が頑張って活動することも重要ですが、イベントをはじめいろいろな自治会活動に住民の皆様のご協力・ご参加が重要なカギになると考えています。今でも十分ご協力・ご参加いただいておりますが、一層のご協力・ご参加宜しくお願ひ致します。

### 【2018年2月の行事予定】

・特になし

### 宮崎副会長

柏ビレジ住民が多く利用する駅は、JR 柏駅と TX 柏の葉キャンパス駅と思います。共に、この5年間で乗降人員が大きく増加した駅です。特に、TX 柏の葉キャンパス駅は、27.1%と大きいです。この両駅に加えた TX 柏たなか駅へのバスなどの利便性向上が、柏ビレジの価値が高まるに寄与すると思います。週刊東洋経済 2017.12.9 号の記事を読んでの感想です。

### 三池副会長（総務部担当）

柏ビレジニュースの9月号に、トリビア・ヒストリーとして近隣公園グラウンド西側の「クスの木並木」について記事が載っていました。ところで、ビレジにある並木のトリビアと言えば、アイビー・モールの東側にあるのは「ユリの木並木」だと気付いていましたか。葉の形が似ているので、プラタナスの並木だと思っていた方も多いのでは？今は両方とも葉が散っていますが、春になって若葉が出たら比べてみてください。プラタナスの葉の中央の先端は尖っていますが、ユリの木の葉はそこが平らです。また、ユリの木は5月頃になると黄色っぽい花が咲きます。今回は活動報告の代りに並木のトリビアを書きましたが、総務部も活動はしているんですよ。

### 芳之内副会長（環境部担当）

私が柏ビレジに住んで34年が経ちました。最近、近隣公園や水辺の公園に行って感じる事は樹木の成長が凄いことです。「もしこの木が台風の影響で倒れたら」と思うと少し怖い気がします。昨年も水辺の公園のそんなに高くない樹木が2本強風で折れています。柏市公園管理課に樹木診断医がいたらビレジ内の公園の樹木の診断をしてほしい位です。残念ながらいないうですが・・・。

来年度、緑地協定代表委員会と自治会の連名で「公園内の樹木の伐採について」要望書を提出する事になっています。一日も早く伐採が始まる事を願っています。

### 宮澤相談室長

相談室 宮澤です。

相談事や要望は自治会にご連絡ください。その際、支部、街区、氏名、ご連絡先をお伝えください。匿名ですと、解決出来兼ねる事がございますのでご了承ください。

### 真部広報部長

皆様、新年おめでとうございます。

「柏ビレジニュース」や自治会ホームページ、「マンスリーニュース」など、自治会のコミュニケーション・インフラを担当し、おかげさまで新しい年を迎えることができました。皆様のご支援ご協力の賜物として、あらためて御礼申し上げます。広報部では、今年も自治会のいろいろな取組みに対しコミュニケーションを通じて活発化していく活動を進めていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 伊藤事業部長（夏）

明けましておめでとうございます。今年も餅つき大会で、お腹一杯お餅を頂きました。昨年から、たなかつ子祭り・夏祭り・運動会と楽しい行事を続けてきましたが、残すは凧揚げ大会のみとなりました。青空高く凧を舞わせませんか。大勢の皆さんのが参加を待っています。

### 森本事業部長（秋冬）

今期の任期もあと数か月となりました。既に、たなかつ子祭り、夏祭り、田中地区運動会と3行事が終わっている段階で原稿を執筆していますが、皆さんにマンスリーニュースを読んでいる時には、すでに4つ目の行事餅つき大会が終了していることと思います。残るのは凧揚げ大会のみとなりました。去年の凧あげ大会は参加者が少なかったのですが、今回盛り上げるためにも是非皆様の参加をお待ちしております。

### 尾崎防災部長

#### [花野井交番訪問による情報\_H30.1.4 訪問]

ビレジ内での事件・事故はなく平穏です。柏たなか駅周辺の工事現場で資材の盗難が、12月初めにありました。柏市内では、小学生の死亡事故がありました。（12月15日午後5時半過ぎ、柏4丁目の県道で、自転車に乗った10歳の女児が軽乗用車にはねられ、亡くなった事故）冬場、特に雨の後の朝には、路面凍結する場所がありますので、くれぐれも注意してください。車は、スピードを落として運転してください。

#### [柏市防災情報\_H30.1.5 発表より転記]

「平成29年中における火災件数は80件で前年より15件減少し、平均すると約4.6日に1件の割合で火災が発生しています。内訳は、建物火災35件、林野火災0件、車両火災8件、その他の火災37件となっており、主な火災原因は、「たばこ」が11件、「放火(疑い含む)」が8件、「電気関係」が7件の順となっています。火災による死者は3名、負傷者は12名です。」とのことですですが連日寒い日が続きますので火気には気をつけましょう。